
●御参加いただき、ありがとうございました！

●開催テーマ

令和３年度 さいたま市タウンミーティング
<開催概要>

将来を見据え、さいたま市のまちづくりや
市役所移転について考えよう

令和3年11月9日（火）
18:30～20:00
岩槻駅東口コミュニティセンター
4階 多目的ルームA・B
14名（傍聴者0名）
市長
都市戦略本部都市経営戦略部
市長公室広聴課

開催日時：

会 場：

参 加 者：
市出席者：

事 務 局：

○市役所のイメージは？市役所移転についてどう思い
ますか？
○新庁舎に求めることはなんですか？
○移転後の現庁舎地の利活用イメージは？

●参加者からの御意見 これら以外にも多くの御意見をいただきました。

【市役所イメージ、市役所移転】

・市民は本庁舎に行く用事が多くないの

で、あまり興味がない

・敷地面積を考えれば、郊外の方が広く

てよいのではないか

・地域ごとに思いがあるので、慎重に現

場（地域）の声を聞いた方がよい

【新庁舎に求めること】

・災害時に電気・ガス・水道を自前で

賄える、災害に強い庁舎がよい

・機能性を最優先した、地味な庁舎を

希望する

・商業施設等と一体的に開発し、民間

活力を生かして整備してほしい

市役所本庁舎整備については、さいたま市誕生以来、重要事項として検討が重ねられてきました。
タウンミーティングでは、新庁舎の機能や整備等の考え方、庁舎移転後の現庁舎地の利活用につい
て方向性をまとめた「新庁舎整備等基本構想（素案）」について、御意見を伺いました。

●テーマの説明・意見交換のねらい

令和４年３月

【現庁舎地の利活用イメージ】

・全国的な集客が可能な文化施設

・リタイアした方が再デビューできる

何でも学べる市民の集いの場

・平時はスポーツができ、有事は避難

場所として使える大きな体育館

岩槻区

当日は、様々な世代の方々に御参加いただき、また多くの御意見を頂戴し、ありがと

うございました。皆様からいただいた一人ひとりの御意見をしっかりと受け止めながら、

よりよいものにしていきたいと思っています。

令和３年１２月には、当日お寄せいただいた御意見なども参考にしながら、新庁舎整

備等基本構想を策定しました。今後も、新庁舎整備及び現庁舎地の利活用について、市

民の皆様の声に耳を傾け、御理解をいただきながら進めていきたいと思います。


